

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 23. November 2016

Kontrolle der Gullideckel in der Steinkopfstraße (CDU/SPD)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Gullideckel in der unteren Steinkopfstraße zu kontrollieren.

Begründung :

Die Anwohner beschweren sich, da die betreffenden Gullideckel beim Überfahren klappern, was sie sehr stört und auch nicht bündig mit der Fahrbahn sind und so eine Stolperfalle für Fußgänger darstellen.

Beschluss Nr. 0049

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher